

小中一貫校南アルプス市立甲西中学校だより



克己自問



【学校教育目標】豊かな心を持つ生徒、自ら学ぶ生徒、たくましい体を持つ生徒

2024・12・18 発行 発行者：校長 今津 義弘

「何も咲かない寒い日は、下へ下へと根を伸ばせ。
やがて大きな花が咲く。」 (元三洋電機副社長、後藤清一氏の言葉)

甲西中校舎から見える雄大なハケ岳の山々も雪化粧をし、秋から冬へと季節の移り変わりを感じます。はく息も白く、肩をすぼめて登校する生徒の姿からも、朝の冷え込みの厳しさが感じられる今日この頃になりました。2学期も23日(月)の終業式で終わりになります。勉強や、行事、部活動やクラブでの活動など、上手くいったことも、いかなかったことも自分の大切な経験になっていると思います。結果が出ないと焦ったり、諦めたりしがちですが、苦しいときに踏ん張るからこそ根が伸びる。根を伸ばすことをやめなければ、やがて大きな花が咲く!その思いをもって、是非2025年、3学期を力強く、しっかりとスタートしていきましょう!(とはいえ、人生にはこの瞬間、スタートラインの連続しかありませんが)

さよなら2024 甲西PRIDE 総まとめです!



～ 第33回関東駅伝競走大会出場 ～

12月1日(日) 関東1都7県の代表男女各33チームが橿形陸上競技場特設コースに集まり、関東駅伝競走大会が実施されました。前回の学校便りでもお伝えしたように、女子駅伝部が創部初の関東大会出場をはたし、地元南アルプスで関東の強豪校としのぎを削りました。当日は陸上部や野球部をはじめ、多くの生徒先生、保護者の声援を受けながら、学校代表の5人が襷をつなぎ必死に走り抜きました。アンカーの花輪さんはゴール直前で東京代表のチームを抜き、最後まであきらめない素晴らしい走りを見せてくれました。順位は29位・関東の舞台でチーム記録も大きく更新し、納得のレースになりました。多くの方々の応援ありがとうございました。(駅伝部 男子・古屋佑樹くん 女子・丹澤芽咲さん 花輪柚沙さん 野澤 凜さんは先日行われた県下一周駅伝中学生代表にも選ばれ、南アルプス市のチームのために頑張ってくれました)

～ アンサンブルコンテスト 吹奏楽部出場 ～

12月15日(日)に行われた第48回山梨県アンサンブルコンテストに吹奏楽部の2年生8名が出場しました。管打楽器八重奏・5つの宮廷舞曲を演奏し、見事銀賞を受賞しました。部長の川口結姫菜さんは「緊張しましたが一生懸命がんばりました。次は金賞がとれるよう練習をがんばりたいです」と報告してくれました。

～ バレーボール全国都道府県対抗中学大会 ～

12月26～28日 大阪で開催される上記の大会に、3年の松村歩乃佳さんが山梨県代表選手として出場します。先日昼の放送で「全国の舞台で、1勝でも多く勝てるよう頑張ってきます!」と決意表明してくれました。全校で応援しています。練習の成果を発揮し、頑張ってください。



～ 「税についての作文」南アルプス市 市長賞受賞 ～

12月6日(金) 甲府税務署、納税貯蓄組合連合会、市教育委員会の方が本校を訪れ、「税の作文」コンクールの表彰を行いました。応募作品の中から南アルプス市 市長賞に3年の山本純恋さんの作品が選ばれました。表彰では教育委員会の内藤課長様から表彰と商品、甲府税務署を代表し長谷川様から受賞した山本さんにお祝いの言葉をいただきました。税について知ることは、社会の仕組みやつながりを知ることになります。これからも、税について正しく学んでいきたいですね。



市の投票箱を借り真剣に投票

～ 生徒会役員選挙・生徒総会 ～

12月10日(火)に令和6年度生徒会役員選挙が行われました。生徒会長1名、副会長3名(2年生2名, 1年生1名)に立候補した9名と推薦者が、ステージ上で堂々と各自の決意と公約を発表しました。その後、投票が行われ新生徒会役員が決定しました。また12日(木)には第2回生徒総会が開かれ、各生徒会活動、生徒会行事の総括がおこなわれました。この総会で3年生を中心とした生徒会本部の活動が終了になります。1年間にわたり生徒会の中心になり頑張ってくれた本部の皆さんありがとうございました。先輩からバトンを引き継いだ新生徒会本部の皆さんの活躍を期待しています。



～ 縦割り一斉学習会・一斉読書 ～

期末テストの前日、生徒会主催で縦割り一斉学習会が実施されました。放課後1年生から3年生のグループをつくり、後輩が先輩から勉強を教えもらったり、アドバイスを受ける時間になりました。1年生は少し緊張した様子でしたが、3つの学年が勉強で交流する貴重な時間になりました。



また12月3日(火)には図書委員会が中心になり、全校一斉読書が実施されました。各学年で選んだ同じ教材を読むことで、感想を交流し、友達の様々な考え方に触れることで、読書の意義や楽しみを深めることにつながります。一斉読書の時間は、甲西中が物音ひとつしない静かで穏やかな空間になっていました。



～ 福祉体験 1年生 ～

12月5日(木)1年生の総合学習で福祉体験を行いました。体の不自由な方と同じ状況を経験すること、特に目の不自由な方の体験では、点字ブロックの大切さなどを知ること、福祉に対する理解を深めことができました。



～ 甲州(カルタ)凧 寄贈していただきました ～

先日甲西地区荊沢にお住いの松田賢貞さんから、甲州(カルタ)凧(大小たくさんの凧)を学校に寄贈いただきました。甲州凧は江戸時代から南アルプス市を中心につくられてきたそうで、松田さんも甲州凧の伝統を受け継ぎ、今も制作を行っています。「子どもたちや若い人たちにも、甲州凧の素晴らしさ、楽しさを知ってほしい」という思いで活動を続けています。地域の大切な伝統を、学校でもしっかり伝えていきたいと思っております。ありがとうございました。



玄関 甲州凧特設コーナー